

**B14**

# **Bewerbung**

**Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024  
Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024**

**Initiator\*innen:** Fabian Sneider (KV Bonn)

**Titel:** Fabian Sneider

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 26

**Geburtsort:** Mönchengladbach

**Selbstvorstellung**

Hallo zusammen,

hiermit bewerbe ich mich für die Landesdelegiertenkonferenz im Dezember.

Es ist mir ein großes Anliegen an der kommenden LDK teilzunehmen, um unsere aktuelle Bundestagsabgeordnete und meine Chefin Katrin Uhlig zu unterstützen. Mit ihr haben wir eine Bundestagsabgeordnete, die sich inhaltlich für die Erneuerbaren einsetzt und immer das bestmögliche Ergebnis erzielen will.

Solches Engagement brauchen wir in der Politik und vor allem im Bereich der Erneuerbaren Energien, um die Grünen Energien für unsere und die kommenden Generationen weiter auszubauen und zu stärken.

Ebenso ist die LDK ein guter Ort, um sich zu vernetzen und so die Bonner Interessen in die anderen Kreisverbände zu tragen und auf Landesebene einen guten Einfluss zu nehmen.

Gerade deshalb ist es so wichtig, mit einer starken Delegation zur nächsten LDK zu fahren. Denn nur so können wir Katrin auf einen der vorderen Listenplätze bringen und auch in der nächsten Legislaturperiode wieder mit einer Bonner Grünen Abgeordneten in Berlin vertreten sein.

Zu meiner Person:

Ich bin Fabian, 26 Jahre alt.

Seit über einem Jahr arbeite ich für Katrin im Wahlkreisbüro, davor habe ich als Wahlkampfassistent im Landtagswahlkampf und dann als Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit für die Mönchengladbacher Grünen gearbeitet. Nebenbei betreibe ich noch einen kleinen Gartenbaubetrieb und studiere hier in Bonn Politik und Gesellschaft mit dem Begleitfach Psychologie. Ich bin ausgebildeter Industriekaufmann und habe mich während meiner Ausbildung im Betrieb für grüne Projekte und eine Jugend- und Auszubildendenvertretung eingesetzt.

Meine politischen Schwerpunkte und Herzensthemen sind die Bekämpfung von Armut, die Schaffung von mehr sozialer Gerechtigkeit und der Klima- und Umweltschutz.

Politik spielt für mich auch in meiner Freizeit eine große Rolle. Ich war über 2,5 Jahre Sprecher der Grünen Jugend in Mönchengladbach, war Landes- und Bundesdelegierter für die Mönchengladbacher Grünen und bin derzeit Ersatzdelegierter für die LDK für uns Bonner Grüne.

Im Europawahlkampf habe ich, wenn ich nicht gerade auf Veranstaltungen für uns fotografiert habe, den Social-Media-Wahlkampf der Bonner Grünen zum Ende des Wahlkampfs mitbetreut und mit meiner Expertise im Bereich Social-Media und Öffentlichkeitsarbeit tatkräftig unterstützt.

Außerdem bin ich im Ortsverband Beuel als Beisitzer im Vorstand und darf die Vorsitzenden bei ihrer Arbeit unterstützen. Und was mache ich in der restlichen Zeit? Richtig. Weiterhin über Politik diskutieren.

Ich freue mich über Euer Vertrauen. Wir sehen uns am Samstag!

Euer  
Fabian